

AGRADECIMIENTOS

En primer lugar quiero agradecer a mi familia por todo el apoyo brindado, y especialmente a mis padres, por la confianza incondicional puesta en mí, que me ha permitido llegar hasta donde estoy ahora.

Quiero agradecer a mis compañeros, de los cuales me llevo verdaderos amigos, por haber hecho más amenas las horas de estudio, porque entre risas todo es más fácil y llevadero.

A mi tutor, por el perfeccionismo y dedicación aportados al proyecto.

A mis profesores, por aportarme ese conocimiento y pasión por la profesión que no se encuentra en los libros. *“Un ingeniero hace lo que puede con lo que tiene”*

Y finalmente, a la Escuela, por haberme enseñado a aprender.